

**A&S Wundertuch**

Artikelnummer: 1013

A&amp;S Wundertuch

Hersteller: -

A&S Wundertuch zeichnet sich durch zwei unterschiedliche Arbeitsflächen aus. Die weiße Seite aus Viskose, ist zum Reinigen, die grüne Seite aus Naturkautschuk zum Trocknen.

- Die Größe vom A&S Wundertuch 43 cm x 37 cm. Kochfest bis 95&deg; (kein Trockner!) Zur Aufbewahrung, am besten aufhängen, nicht in die Sonne oder über den Heizkörper hängen.

- ACHTUNG! A&S WUNDERTUCH NUR MIT DEM A&S PRODUKTE STEMPEL !!!!! ORIGINAL.

- A&S Wundertuch is characterized by two different work surfaces. The white side, made of viscose, is for cleaning, the green side, made of natural rubber, is for drying.

The size of the A&S Wundertuch is 43 cm x 37 cm. Boil-proof up to 95&deg; (no dryer!) For storage, best hung up, do not hang in the sun or over the radiator.

ATTENTION! A&S WONDER CLOTH ONLY WITH THE A&S PRODUCT STAMP !!!!! ORIGINAL.

**Preis: 7,00 EUR**